

Yayasan Sosial Abdihusada Utama Bersama Polda Jatim Gelar Vaksinasi Massal untuk 1.500 Peserta

SURABAYA (IM) - Yayasan Sosial Abdihusada Utama bekerjasama dengan Polda Jatim menggelar Vaksinasi Massal D1 dan D2 Sinovac untuk 1.500 peserta.

Vaksinasi yang terbuka untuk umum tersebut dilaksanakan di Klinik Abdihusada Utama, Surabaya, Sabtu (25/9).

Arief Soeharsa, mewakili yayasan mengatakan pelaksanaan vaksinasi Covid-19 bekerjasama dengan Biddokes (Bidang Kedokteran dan Kesehatan) Polda Jatim untuk membantu mempercepat target vaksin dan tercapa-

hingga 17 tahun menyerahkan fotokopi KK berlaku seluruh Indonesia.

melindungi tubuh kita tapi juga orang lain. Dengan divaksin, kita mencegah penyebaran

COVID-19 berdasarkan rilis Kemenkes pada 24 September 2021.

25 kabupaten/kota di Jatim dinyatakan masuk level 1 dan 13 daerah masuk level 2.

Jumlah sasaran vaksinasi secara keseluruhan di Jawa Timur sebanyak 31.826.206.



Pelaksanaan vaksinasi di Klinik Abdihusada Utama.



Para peserta mengantri dengan tertib untuk mendapatkan vaksin.



Arief Soeharsa

Jumlah total yang telah divaksinasi dosis 1, sebanyak 13.648.209 (42,88%), dosis 2 sebanyak 6.993.228 (21,97%) dan dosis 3 sebanyak 145.442 (7,65%). • vivi



Pendaftaran peserta.



Pemeriksaan kesehatan peserta.



Suasana vaksinasi di dalam klinik.

inya herd immunity (kekebalan kelompok) yang maksimal.

Arief Soeharsa menjelaskan masyarakat ber-KTP Indonesia bisa mengikuti vaksin D1 maupun D2 dengan usia mulai 12 tahun ke atas.

Masyarakat yang mengikuti vaksinasi sebelumnya telah mendaftar melalui link yang disediakan untuk vaksin D1 dan D2. Ketika datang ke lokasi, peserta wajib menyerahkan fotokopi KTP untuk 18 tahun ke atas dan usia 12

Kegiatan berlangsung lancar, tertib dan cepat. Peserta melakukan pendaftaran kemudian menjalani vaksinasi.

Adroi, pelajar kelas 8 SMP Gloria datang dengan diantar ayahnya. Dia mengaku tidak sakit saat disuntik, terasa biasa saja.

Yustinus salah satu peserta mengimbau masyarakat yang belum menjalani vaksinasi agar segera divaksin demi kesehatan diri.

“Vaksinasi tak hanya

Covid-19. Jika cakupan vaksinasi tinggi dan merata di suatu daerah, maka akan terbentuk kekebalan kelompok (herd immunity),” ujarnya.

Ernawati bersama suaminya ber-KTP Yogyakarta telah menjalani vaksin dosis 1 di Klinik Abdihusada Utama. Ernawati berharap Pandemi Covid-19 segera berakhir dan anak-anak bisa masuk sekolah.

Gubernur Khofifah Inder Parawansa melaporkan Jatim masuk level 1 asesmen level



Salah satu peserta mendapatkan suntikan vaksin.



Adroi, pelajar kelas 8 SMP Gloria saat disuntik vaksin.

PSMTI dan Denpom Lampung Bagikan Paket Sembako ke Warga Terdampak Pandemi Covid-19

LAMPUNG (IM) - Guna membantu warga yang terdampak Pandemi Covid-19, PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Lampung bersama Denpom (Detasemen Polisi Militer) II/3 Lampung, Sabtu (25/9) lalu menyelenggarakan bakti sosial dengan membagikan paket sembako.

Kegiatan tersebut juga dibantu oleh RT maupun warga setempat.

Mereka langsung berkunjung ke rumah-rumah warga yang dinilai amat membutuhkan bantuan.

Sasarannya yaitu sejumlah

warga yang berada di Kecamatan Teluk Betung Selatan, kota Bandar Lampung.

“Kegiatan sosial berjalan lancar dan semoga apa yang telah disalurkan kepada masyarakat dapat bermanfaat,” kata Sekretaris PSMTI Lampung Steven Cheng.

Steven Cheng berharap kegiatan berbagi ini bisa terus terlaksana.

Agar dapat terus membantu masyarakat di Lampung yang membutuhkan.

Dia menyatakan terima kasih kepada semua pihak terutama ke Komandan Denpom II / 3 Lampung Mayor Cpm



PSMTI Lampung bersama Denpom II/3 Lampung melakukan pembagian paket sembako ke warga.

Hanri Wira Kusuma, SH, M. Han yang telah kerjasama dalam kegiatan sosial ini.

“Semoga kerjasama antara PSMTI dengan Denpom Lampung ini dapat terus terlaksana,” imbuh Steven Cheng.

Sementara itu, menurut Dansatlat Gakkumwal Detasemen Polisi Militer (Denpom) II/3 Lampung Letda Cpm Robby Indra Firdaus yang mewakili Komandan Detasemen Polisi Militer (Denpom) II/3 Lampung Mayor Cpm Hanri Wira Kusuma, SH, M.Han mengucapkan banyak terima kasih kepada PSMTI

Lampung. “Terima kasih atas pelaksanaan kegiatan sosial hari ini yang berjalan dengan lancar. Semoga kedepannya akan lebih baik lagi. Diharapkan Denpom II/3 Lampung bisa lebih bersinergi lagi dengan PSMTI di berbagai kegiatan lainnya,” kata Letda Cpm Robby Indra Firdaus.

Dalam kegiatan tersebut turut hadir relawan PSMTI Lampung diantaranya Wakil Ketua Sosial Kesehatan Luke, Wakil Ketua Olahraha Yunesko dan Dewan Penasehat PSMTI Kota Bandar Lampung Ho Cen Liang. • idn/din

Ketum Wushu Lampung Lepas Tim Wushu yang Berlaga di PON XX Papua

LAMPUNG (IM) - Ketua Umum Pengurus Wushu Indonesia (WI) Provinsi Lampung Lin Shi Wen dan Sekretaris

Umum Mursalin Lamo serta disaksikan perwakilan KONI Provinsi Lampung H. Ali Mursal Harahap, Selasa (21/9)

lalu melakukan pelepasan tim wushu provinsi Lampung Tango Hostel Bandar Lampung. Perwakilan tim wushu

Lampung ini mengikuti ajang PON XX Papua. Tiga orang atlet akan mewakili provinsi Lampung di ajang tersebut.

Mereka yaitu Saiful Anwar yang akan turun di kelas sanda 65 kg putra, Ahmad Eka Listianto di kelas sanda 56 kg putra

dan Dimas Pangastuti di kelas sanda 52 kg putri.

Pelatih wushu Provinsi Lampung Khairil Anas ber-

harap tim wushu provinsi Lampung dapat meraih medali emas di ajang PON XX Papua. • jhk/din



Ketua Umum Pengurus Provinsi Wushu Indonesia (WI) Lampung Lin Shi Wen berfoto bersama atlet dan pelatih wushu Lampung.



Penyerahan bantuan dana kepada tim wushu Lampung.

Umat Khonghucu Tuban Gelar Sembahyang Kue Bulan di Kelenteng Kwan Sing Bio Tuban

TUBAN (IM) - Dalam rangka memperingati musim gugur, puluhan umat Khonghucu di TTID (Tempat Ibadah Tri Dharma) Kelenteng Kwan Sing Bio Tuban Selasa (21/9) malam lalu menggelar Sembahyang Tiong Chiu Pia atau Kue Bulan dan ritual Dewi Bulan.

Sembahyang Tiong Chiu Pia atau Kue Bulan dilakukan setahun sekali pada pertengahan musim gugur. Sesuai penanggalan Imlek, 15 bulan 8 tahun tahun ini jatuh pada tanggal 21 September 2021.

Sebelum adanya pandemi Covid-19, Perayaan Malam Tiong Chiu Pia digelar di laut yang diikuti oleh para nelayan.



Umat Khonghucu Kelenteng Kwan Sing Bio Tuban saat menggelar Sembahyang Tiong Chiu Pia atau Kue Bulan.

Namun karena adanya pandemi, maka perayaan digelar di area kelenteng Kwan Sing Bio Tuban.

Ketua Penilik Demisioner Kelenteng Kwan Sing Bio Tu-

ban Alim Sugiantoro menyatakan sembahyang malam Tiong Chiu atau perayaan kue bulan berlangsung pada musim gugur. Di mana bulan purnama

berada pada posisi yang paling bulat di sepanjang tahun ini.

“Kegiatan malam pertengahan Tiong Chiu dilakukan setiap tahun dengan sembahy-



Ritual dewi bulan dan dewa matahari turun ke bumi mengitari kolam dengan menggunakan perahu.

ang,” kata Alim Sugiantoro. Alim Sugiantoro menambahkan umat Khonghucu juga melakukan ritual dewi bulan dan dewa matahari yang turun

ke bumi dengan mengitari kolam yang berada di halaman belakang Kelenteng Kwan Sing Bio Tuban dengan menggunakan perahu.

“Ritual ini sebagai bentuk kemakmuran bagi seluruh umat. Sementara Dewi Bulan dan perahu sebagai simbolis saja,” ujarnya.

Alim melanjutkan dalam sembahyang tersebut, umat Khonghucu juga mendoakan agar pandemi Covid-19 segera sirna. Sehingga bangsa Indonesia dapat memulihkan perekonomian. Termasuk para petani mendapatkan hasil panen yang bagus dan melimpah.

“Semoga tahun depan sudah tidak ada wabah Covid-19. Dengan adanya kue bulan ini akan kami gelar di laut yang diikuti seluruh nelayan. Karena semua orang boleh ikut merayakan,” tandas Alim Sugiantoro. • idn/din

Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Ming Bao Shan Ge Semarang Rayakan Mid Autumn Festival dan Gelar Baksos

SEMARANG (IM) - Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Ming Bao Shan Ge Semarang bersama Persekutuan Organisasi Indonesia Tionghoa Semarang, RS Telogorejo serta sejumlah perusahaan antara lain PT Niko, Sido Muncul dan Marimas beberapa waktu lalu menggelar bakti sosial.

Dalam kesempatan tersebut dibagikan 1.500 paket sembako, masker, obat dan suplemen kesehatan.

Ini adalah kegiatan pertama baksos pertama yang diselenggarakan Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Ming Bao Shan Ge Semarang untuk membantu masyarakat Kota Semarang yang terdampak wabah Covid-19.



Xie Xiang Yun, Li Wen Biao dan Li Chang Min bersama-sama membacakan sutera.

Para pengurus Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Ming Bao Shan Ge Semarang berharap semua pihak dapat saling

membantu. Sehingga wabah Covid-19 dapat segera berlalu.

Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Ming Bao Shan Ge Semarang menyerahkan

paket makanan kepada panti asuhan dan panti werdha. Selain itu juga menyerahkan paket sembako tersebut kepada petugas kebersihan,

tukang becak, looper Koran dan warga kurang mampu.

Sebanyak 1.000 paket sembako yang terdiri dari 2,5 kilogram beras, ikan sarden kaleng,

jelly dan lainnya.

Bertepatan dengan perayaan Mid Autumn Festival, para pengurus Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui

Ming Bao Shan Ge Semarang ingin berbagi kegembiraan dengan semua pihak.

Berbagi kue bulan dan makan malam bersama. Diharapkan semua pihak dapat merasakan kehangatan perayaan Mid Autumn Festival.

Para pengurus Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Ming Bao Shan Ge Semarang Selasa (21/9) malam lalu menyalakan lampion Mid Autumn Festival.

Lampion mengirimkan harapan semua orang. Semoga negara aman dan rakyatnya tentram, anggota keluarga dapat berkumpul bersama, semua yang diinginkan menjadi nyata serta diberkati kesehatan. • idn/din

Chen Yu Lin dan tokoh lainnya menyalakan lampion.



Chen Yu Lin dan tokoh lainnya menyalakan lampion.



Ketua Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Ming Bao Shan Ge Semarang Xie Xiang Yun membagikan paket sembako ke warga.



Pengurus Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Ming Bao Shan Ge Semarang berdoa bersama.



Ye Xiu Zhen membagikan paket sembako ke warga.

Gelar Baksos, Rotary Club Medan Deli Bagikan Paket Sembako untuk Warga Kurang Mampu



Pengurus Rotary Club Medan Deli berfoto bersama warga di lokasi pembagian paket sembako Jalan Sadar Timur.



Pengurus Rotary Club Medan Deli berfoto bersama warga penerima bantuan sembako.

beban hidup masyarakat di masa pandemi.

Diharapkan semua pihak memanfaatkan bantuan tersebut dengan sebaik-baiknya.

Sedangkan Kepala Desa Sumardi menyatakan terima kasih kepada Rotary Club Medan Deli yang selama masa pandemi ini telah membantu warga kurang mampu.

Telah memberikan kontribusi kepada pemerintah setempat.

“Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa melindungi kita semua dengan menghilangkan



Suasana pembagian paket sembako di Bagan Siapi-api.



Pengurus Rotary Club Medan Deli bercengkrama dengan penderita stroke Lin Ya Hua.



Zhao Kun Chang, Wu Jia Xing membagikan paket sembako ke rumah warga.

MEDAN (IM) - Pembina Rotary Club Medan Deli Zhou Shi Mei, Ketua Rotary Club Medan Deli Zhao Kun Chang serta relawan Rotary Club Medan Diversity, Minggu (19/9) lalu menggelar bakti sosial di Vihara Dharma Sraddha Jalan Pelita No.20 Kecamatan Batang Kuis.

Mereka membagikan 300 paket sembako untuk warga kurang mampu yang tinggal di Kecamatan Batang Kuis.

Pukul 11 siang, bertempat di Vihara Guang Fu Jalan Sadar Timur Kecamatan Bagan Siapi-api dibagikan 760 paket sembako kepada

setiap kepala keluarga kurang mampu.

Ketua Rotary Club Medan Deli Zhao Kun Chang mewakili rekan pengurus Rotary Club Medan Deli menyatakan terima kasih kepada pihak sponsor dan para relawan.

Bakti sosial ini dapat terlaksana dengan lancar sesuai dengan rencana.

Untuk itu saya berterima kasih atas dukungan semua pihak selama ini.

Kita semua bekerjasama untuk menyukseskan acara baksos ini.



Pengurus Rotary Club Medan Deli berfoto bersama.

Hari itu adalah kali kelima Rotary Club Medan Deli membagikan paket sembako untuk mengabdikan pada masyarakat.

Paket sembako yang dibagikan masing-masing berisikan beras 10 kilogram,

satu kardus mie instan, satu liter minyak goreng, satu kilogram gula pasir, satu bungkus kecap, satu kaleng susu kental

manis, satu kardus teh, satu kardus biskuit dan lainnya.

Tujuan pembagian paket sembako ini yaitu meringankan

gkng wabah Covid-19 se-segera mungkin. Sehingga kita kembali ke kehidupan seperti semula,” ujarnya. • idn/din

Suasana pembagian paket sembako di Vihara Dharma Sraddha Kecamatan Batang Kuis.



Suasana pembagian paket sembako di Vihara Dharma Sraddha Kecamatan Batang Kuis.

Tim Spektronics ITS Raih Juara di Kompetisi Internasional Chem-E-Car Jerman



Tim Spektronics ITS berfoto bersama Prof Hamzah Fansuri MSi PhD (tengah bawah), setelah berhasil meraih Juara 2 kompetisi Chem-E-Car kJVI VDI Germany.

SURABAYA (IM) - Tim Spektronics Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) kembali mengukir prestasi bertaraf internasional.

Kali ini, mereka berha-

sil menjadi juara 2 di ajang Chem-E-Car internasional, yang diselenggarakan kJVI VDI Germany secara daring, Rabu (22/9/2021).

Verein Deutscher Inge-

nieure (VDI) merupakan asosiasi insinyur di Jerman, yang telah menyelenggarakan kompetisi Chem-E-Car dalam 16 tahun ini.

Untuk tahun ini, dilombakan purwarupa mobil yang

menggunakan reaksi kimia, untuk mencapai jarak yang telah ditentukan. “Bukan mencari yang paling cepat sampai. Tapi bagaimana mobil bisa mencapai akurasi yang tepat. “Di sinilah

keunggulan tim kami. Karena mampu mendapatkan jarak error paling kecil, yaitu hanya kurang 0,06 cm dari jarak yang ditentukan,” ujar Michael Adrian Subagio, Ketua Tim Spektronics ITS, Sabtu (25/9/2021).

Menurut mahasiswa Departemen Teknik Kimia ITS itu, bukan hanya akurasi. Namun, aspek keselamatan juga menjadi penilaian penting.

“Di sini, kami menggunakan bahan kimia dan alat kelengkapan. Jadi tidak boleh timbul kebocoran gas. Yang dapat menginisiasi ledakan berbahaya,” tambahnya.

Tim Spektronics ITS terdiri dari Michael Adrian Subagio, Delvin Theodor Hansell, Lulu Sekar Taji, Rahardian Mahendra Daniswara, Nanning Retno Astuti, dan Ulfiyah Afrian Sari. Mereka bekerja selama 3 bulan,

untuk persiapan mengikuti kompetisi ini.

Purwarupa mobil yang dirancang mengusung tiga fitur unik, yakni Single Action Mechanism through Electrical Circuit, Solenoid dan Check Valve.

Untuk mengoperasikannya, cukup menekan satu tombol, dan mobil akan bergerak akibat tekanan yang dihasilkan dari reaksi gas kimia.

Michael juga menjelaskan, selain akurasi dan keamanan, Tim Spektronics ITS juga diakui keunggulannya dari segi presentasi yang menarik, singkat, padat dan jelas. “Kami mendapatkan feedback yang luar biasa dari para juri. Sebab mereka mengaku menjadi dah memahami apa yang kami sampaikan,” tambahnya.

“Selain mendapat bimbingan dari dosen pembimbing Prof Ir Renanto MSc PhD sebagai advisor dan Prof Hamzah Fansuri MSi PhD yang berperan sebagai safety inspector. Tim kami juga mendapat dukungan luar biasa dari enam departemen di ITS yakni Teknik Kimia, Teknik Kimia Industri, Kimia, Teknik Elektro, Teknik Industri, serta Teknik Material dan Metalurgi. Serta sejumlah sponsor,” ungkapnya.

“Kemenangan ini bukan langkah terakhir kami, dalam menjajaki kompetisi internasional. Karena Spektronics memiliki rencana untuk memenangkan kembali kompetisi di tingkat nasional maupun internasional lainnya, termasuk AIChE Chem-E-Car Competition 2022 mendatang,” pungkasnya. • anto tse



Tim Spektronics ITS ketika berlaga secara virtual.